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REQUERIMENTO 
	1428 

Ementa: REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c a Secretaria de Saúde, informações acerca 

do motivo da retirada do "conforto da enfermagem" da UPA de Moreira César. Requeiro ainda estudos e 

providências para que seja disponibilizado no Pronto Socorro e nas UPA'S do município, banheiros 

exclusivos para pessoas positivadas com o COVID19. 

AF'1:“..JVALIV 

O 3 MAIO 702I 

Vereador José Carlo Gomes - Cal 
Presiuente 

Senhor Presidente, 

Considerando que, segundo informações foi retirado da UPA de Moreira César o espaço "conforto da 

enfermagem", o que vem causando transtornos aos profissionais que ali trabalham, haja vista, que muitos 

deles passam horas dentro das referidas unidade e necessitam de um local para descanso; 

Considerando que, atualmente tanto no Pronto Socorro como nas UPAS, não há banheiro para uso 

exclusivo de positivados de COVID19, o que pode aumentar o risco de contaminação dentro das referidas 

unidades de saúde, haja vista que os banheiros são utilizados de maneira compartilhada por todos; 

Requeiro à mesa, ouvido o Plenário que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c a Secretaria de 

Saúde, informações acerca do motivo da retirada do "conforto da enfermagem" da UPA de Moreira César. 

Requeiro ainda estudos e providências para que seja disponibilizado no Pronto Socorro e nas UPA'S do 

município, banheiros exclusivos para pessoas positivadas com o COVID19. 

Plenário Dr. Francisco de Oliveiras'  o 	io de 2021 

Carlos Me4 Magrão 

t • reador 
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